

# N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

## ■アンケートの詳細

調査目的	N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)を読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2025年8月21日～2025年8月22日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/nke/ntshirmuranohusyunituite-dai3wa/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/nke/ntshirmuranohusyunituite-dai3wa/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)を実際に読んだ評価を5段階で教えてください。

Q3: N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

30代男性	3人
30代女性	4人
40代男性	1人
40代女性	2人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2: N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)を実際に読んだ評価を5段階で教えてください。

～～作品の5段階評価について～～

★★★★★(とても面白かった):絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きがあればぜひ読みたい  
 ★★★★★(面白かった):漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。  
 ★★★(普通):面白いとも面白くないとも言えない。  
 ★★(面白くなかった):あまり好きではない描写や要素があった。  
 ★(全く面白くなかった):読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★★	4人
★★★★★	5人
★★★	1人
★★	0人
★	0人

Q3:N県T市R村の風習について〈第3話〉(高津)を実際に読んだ感想を教えてください。

流行のネット小説を意識させるタイトルですが、内容的にはかなり違います。ただ、風習が影響してくるところは見せ所で面白いかな。家庭教師の包容力と、そして裏の顔。出てくる子がすごく真面目そうなものも巻き込まれる展開のギャップとしてすごく機能しています。独特の絵柄でとっつきにくさは感じるものの、個性でもあると思います。

家庭教師の先生と、真面目そうな子。この組み合わせを見た時にガッツポーズをしてしまいました。先生が敬語でちょっと上品なところもかなり刺さります。それでいて真面目な男の子に対して淡々と言葉で攻めるところが最高すぎて。正直絵は好みではないかなと思っていたのですが、漫画の内容自体がすごく良かったので絵まで気に入ってしまったほどです。

N県T市R村という架空の舞台だからこそできる、現実離れた設定とぶっとんだ展開にどんどん興味を引かれていきました。そしてこの作品は年上女性の魅力的な部分を描くのがとても上手なので、お姉さん好きな人にはたまらないのではないかと思います。陽伸が家庭教師からの誘いにひたすら耐えまくる健気な姿も、この作品の注目ポイントとなっています。

このシリーズは全話読んでいるのですが、どのお話も全部面白い！その中でも、私は今回の3話が一番好きです。登場する女性たちは多分どこかさみしそうだったりモテなさそうな雰囲気を持つように描かれていると思います。その中でも、一番ある意味で女を隠せていない感じがするので、この先生が一番好きなんですよ。ちょっとツンツンした女性が好きな人にはたまらないのではないのでしょうか。

N県T市R村での独特な因習に主人公が巻き込まれてしまうのがこのシリーズの見どころであり、主人公の戸惑いに共感しながら読むことができました。ただ今回の主人公は、前半こそ戸惑っている様子を見せていましたが、後半からは暴走しまくっているのが印象的でした。この漫画だからこそ楽しめる、独特で不思議な世界観にハマっていくのではないのでしょうか。

性格がキツイ眼鏡家庭教師からのアプローチを我慢し続け、爆発したかのように開放するストーリーが堪りません。かなりきつい日々に耐え、自分の思うままにしてしまう姿にドキドキします。家庭教師が魅力的で、教え子を挑発する様子も気に入りました。熟女と年下の絡みが好きな人におすすめの作品です。

窒息させられそうになっているのにいい感じになっている男の子。めちゃくちゃ才能ありじゃないですか。普段真面目でしっかりお勉強をしているタイプの子だからこそ、こういうことになるとより没頭してしまうのかな、と思いました。この顔面のシーン、先生の大きな体と男の子の華奢な体の対比も素晴らしくて、かなりお気に入りです。

因習に参加していた若い男女。とはいえ、一方はまだ少年と言ってよい年齢で相手は家庭教師。おまえも参

加してただろうと逆に弱みをにぎることなんて彼にできるはずがないですよ。大人になるにつれて口八丁手八丁となっていくのですから。そうして餌食に。でもむしろ彼にとっても約得なのかもしれません。

かなりつらい日々を送り、イライラしちゃっている陽伸君がめちゃくちゃ可愛かったです...！我慢できなくて情けなくなったりとか泣いちゃう系の漫画は結構読んできたのですが、イライラという描写はあまりありません。でもよく考えてみると、我慢しすぎでイライラするというのは結構リアルな描写ではないでしょうか。この我慢シーン、めちゃくちゃ可愛いのでごくおすすめです！

村の因習とかいうと、不気味な村人が出てきてって感じでどこかおどろおどろしい雰囲気が多いですが、こちらはかわいらしい男の子が主人公です。女性の側もはかなげな少女が餌食にってではなく、むしろ彼女の方が積極的に指導して。少し違った系統の因習もの。これはこれで面白いかも。主人公の少年がとにかく髪型とかもかわいらしいし。

## 漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス